



ROBERT MACLEAN

INTRONISÉ EN 2024

SOMMAIRE

Né à Winnipeg en 1958, c'est à 12 ans que M. Robert Maclean commence à jouer au curling. Mais c'est à l'âge de 18 ans, lors d'une discussion entre les parties avec Jim Ursel – lui-même intronisé au Temple de la renommée en 2017 – au Brier de 1977, que sa perspective de la compétition de curling prend une toute nouvelle envergure. Ce jour et cette rencontre l'influence grandement. Il inspirera à son tour, au cours de sa carrière, de nouvelles générations de curleurs entre autres comme entraîneur junior aux championnats provinciaux et nationaux et comme organisateur de ligue de juniors dans son club.

Ses faits d'armes en tant que joueur sont remarquables. Pendant 10 années consécutives, soit de 1984 à 1993 il est présent au championnat provincial Homme et en remporte 3. À 4 reprises – dont une comme 5^e joueur – il participe au championnat national Brier, à 3 reprises au championnat national Senior et 2 fois au Championnat canadien des légions. Son nom est synonyme d'esprit sportif et de réussites. Une anecdote qui démontre bien toute son adresse, il se permet même de réaliser un bout de 8 lors d'un championnat provincial Senior.

Du fait de son immense talent, sa générosité et son partage de ses connaissances pratiques et techniques auprès des jeunes, c'est avec enthousiasme que Curling Québec accueille avec déférence, à titre de joueur, au sein de son Temple de la renommée, M. Robert Maclean.